



## Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2014

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend Kosten der Schultages- und Mittagstrukturen für Kindergartenkinder

---

P145138

BER ED vom 05.05.2014  
(RRB 14/09/34 vom 25.03.14)

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### Begründung

Prinzipiell besuchen schulpflichtige Kinder, die ein familien- bzw. unterrichts-ergänzendes Angebot benötigen, ein Tagesstrukturangebot, noch nicht schulpflichtige Kinder ein Tagesheim. Auf fixe Altersgrenzen wird aber bewusst verzichtet. Durch den Ausbau der Tagesstrukturen werden Plätze in Tagesheimen frei, die wiederum von jüngeren Kindern beansprucht werden können. Insgesamt können moderate Verschiebungen beobachtet werden, die zur gewünschten Entflechtung von Tagesheimen und Tagesstrukturen führen.

Tagesstrukturen sind nicht generell günstiger als Tagesheime. Zur Gewährleistung einer guten sozialen Durchmischung in den Tagesstrukturen wurden die maximalen Elternbeiträge unterhalb der Vollkosten angesetzt. Ein Lastenausgleich für den Besuch der Tagesstrukturen käme einseitig den Familien in guten finanziellen Verhältnissen entgegen.

